

# El Ministro de Defensa anticipa que dentro de un mes, o tal vez un poco más, se reanudarán las excavaciones en el Batallón 13

Sociedad



Publicada el: 21/08/24	Visitas: 50
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 2	Puntaje: 4.5

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/sociedad/el-ministro-de-defensa-anticipa-que-dentro-de-un-mes-o-tal-vez-un-poco-mas-se-reanudaran-las-excavaciones-en-el-batallon-13\\_467.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/sociedad/el-ministro-de-defensa-anticipa-que-dentro-de-un-mes-o-tal-vez-un-poco-mas-se-reanudaran-las-excavaciones-en-el-batallon-13_467.php)



*Sociedad*

## *El Ministro de Defensa anticipa que dentro de un mes, o tal vez un poco más, se reanudarán las excavaciones en el Batallón 13*

**El ministro de Defensa, Armando Castaingdebat, anunció que este miércoles se llevaron a cabo trabajos en el Batallón 13 para reparar el cable de UTE que había permanecido dañado por más de un año, lo que había obstaculizado las excavaciones en la zona.**

### **Reanudación de Excavaciones en el Batallón 13**

El ministro de Defensa, Armando Castaingdebat, anunció que se espera reanudar las excavaciones en el Batallón 13 del Ejército en aproximadamente un mes.

Estas actividades fueron suspendidas hace más de un año y medio debido a la rotura accidental de un cable de alta tensión perteneciente a UTE que atraviesa el predio.

En una conferencia de prensa, Castaingdebat informó que en la mañana de este miércoles, personal de UTE, junto a funcionarios del Ministerio y jefes de la Institución Nacional de Derechos Humanos, ingresaron al Batallón 13 para avanzar en el nuevo trazado del cable de alta tensión.

"Están viendo la logística del nuevo traslado", explicó el ministro, quien confía en que el proceso será relativamente rápido.

Al ser consultado sobre la fecha estimada para finalizar los trabajos con UTE y así poder retomar la búsqueda de desaparecidos en el predio militar, Castaingdebat comentó: "En un mes o mes y poco creo que va a estar en condiciones de reanudar las excavaciones ahí".

La reanudación de estos trabajos es fundamental para continuar la búsqueda de restos de personas desaparecidas durante la dictadura, un tema de suma importancia en la agenda de derechos humanos dÚltimas Noticias.

### **Tags**

*humanos, permanecido, ministro, reanudar, castaingdebat, defensa, trabajos, derechos, reparar, llevaron, excavaciones, armando*

### **Noticias relacionadas**

- 3.9 \*** *Intendente de Canelones denunció a grupo Patria o muerte: "Que se investigue y se haga lo que se tenga que hacer"*
- 3.8 \*** *Fiscal informará el sexo, la altura y posible edad de los restos hallados el 30 de julio en el Batallón 14*
- 4.0 \*** *Los restos hallados del Batallón 14 corresponden a un hombre de entre 1,75 y 1,85 metros de altura, con un rango de edad estimado entre 43 y 57 años*
- 4.0 \*** *Da Silveira califica la propuesta de bono educativo como "disruptiva" y sostiene que es necesaria una "política de shock" en el sector*
- 4.8 \*** *Lula propone la celebración de nuevas elecciones en Venezuela ante el avance de Maduro en normativas que restringen a la oposición*
- 3.8 \*** *Extravagante multimillonaria de Austria exige al Estado que le cobre impuestos mientras planea donar la mayor parte de su inmensa fortuna*
- 4.0 \*** *La Policía alerta por nueva modalidad de estafas con trabajos de reparación de veredas*
- 4.7 \*** *Una voz por la vivienda: intensa movilización en el centro de Montevideo a favor de personas sin hogar*
- 4.9 \*** *Fa exige la dimisión del Directorio de Inau tras el trágico fallecimiento de un adolescente bajo su tutela en Rivera*
- 4.9 \*** *Israel logra recuperar los cuerpos de seis rehenes en la Franja de Gaza, mientras persiste la angustiante búsqueda de 105 personas desaparecidas*

## Categorías

Cultura
Curiosidades
Deportes
Economía
Empresariales
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo

Internacionales
Nacional
Estados Unidos
México
Mundo
Opinión
Policiales
Política
Principal
Show
Sociedad
Tecnología & internet
Turf